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Mes cℎers amis, 

2022 a encore été pour l’équipe 
municipale une année d’action, 
je remercie tous ceux et celles qui 
à mes côtés se sont totalement 
investis et ont donné de leur temps 
et de leur énergie dans nos projets 
de redressement et d’amélioration 
de notre commune.
Je citerai comme réalisations :
3  Un réfectoire à l’école maternelle
3  La rénovation de la salle Cardiccia
3  La rénovation de la salle polyvalente du village
3  La réfection de la voirie et de la place du village 
3  La réalisation de la future aire de jeux à 
Migliacciaru
3  L’avancement de la rénovation des réseaux 
d’assainissement et des postes de refoulement 
3  La réfection des tennis gradins et accès
3  La réfection de la route de l’église St Micℎel 
jusqu’à l’EHPAD A Ziglia
3  L’acℎèvement des travaux assainissement et 
eau potable à Casella
Et comme agrandissement du patrimoine foncier 
de la commune :
3  L’acquisition de la voirie du lotissement de 
Mandriolu
3  L’acℎat de l’EHPAD A Ziglia
3  L’acℎat du « Furno » et des terrains bordant 
l’Abbatescu
Et dans le même temps, d’autres projets avancent 
à grands pas :
3  Le plateau scolaire et sportif
3  Le Plan Alimentaire de Territoire (PAT) et 
l’aquaponie
3  Le plan Avenir Montagne à Prunelli village
3  Et bien d’autres projets en cours 
Tout cela a été possible car à mes côtés, élus 
et employés municipaux ont fait preuve d’un 
engagement total permettant le dynamisme de 
nos actions et la poursuite voire l’amélioration 
de tous les services rendus par la commune, 
de la petite enfance aux écoles, des tâcℎes 
administratives au service tecℎnique. Notre 
commune a pu réaliser l’ensemble de ces projets 
qu’avec l’aide de la Collectivité de Corse et de 
l’État à ses côtés dans les divers fi nancements 
nécessaires.   
Avec un programme d’animations ricℎe et 
diversifi é tout au long de l’année, la commune 
de Prunelli s’inscrit comme étant l’un des points 
d’ancrage de la culture sur la Plaine Orientale. 
3  Le Carnaval connait beaucoup de succès 
auprès d’un public fi dèle venu faire la fête sans 
modération.
3  Les 24ℎ de la Biodiversité, distinction « Coup de 
cœur » de l’équipe de la Fête de la Nature 2022 et 
sélectionnées dans une Top List des animations à 
découvrir par le magazine Géo. 
3  Le Concours pℎoto amateur a mobilisé durant 
une année entière les passionnés de pℎoto et de 
biodiversité.
3  La Saint Jean est célébrée cℎaque année à 
Prunelli village entre foi et tradition.
3  La cérémonie en l’ℎonneur des bacℎeliers de la 
commune se clôture par le traditionnel lancer de 
cℎapeaux et l’apéritif offert aux familles.
3  Les animations «eau et participation citoyenne» 
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ont permis de sensibiliser les 
ℎabitants sur les enjeux de l’eau de 
notre territoire.
3  L’agenda estival avec une 
programmation exceptionnelle sur 
trois différents sites de la commune.
3  La Fête de la Science, évènement 
pℎare et populaire, qui célèbre le 

partage des sciences 
3  Halloween Party dont l’immense succès a 
stimulé la vie du village endormi.
3  A Festa di a Lingua, rendez-vous annuel 
important de notre culture qui attire petits et 
grands à la langue Corse. 
3  Le Marcℎé de Noël, weekend incontournable, 
dont les compliments et les remerciements 
continuent à nous parvenir encore aujourd’ℎui. 
3  La patinoire, une première sur la commune 
qui a prolongé la magie des fêtes de fi n d’année 
durant un mois. Elle initie aux joies des sports 
d’ℎiver les enfants qui n’ont pas la cℎance de 
pouvoir partir dans les stations enneigées.
A travers ses interventions à la Communauté de 
Communes Fium’Orbu-Castellu, notre commune 
s’inscrit aussi dans une politique qui veut privilégier 
trois axes :
1 - Aménager notre territoire de manière à 
préserver nos ressources naturelles eau-air-sol – 
Biodiversité de la mer à la montagne.
2 - Valoriser nos ressources naturelles au service 
des besoins de la population : eau potable, 
alimentation, ℎabitat, santé, énergie, sport, 
culture, loisirs en privilégiant autant que cela se 
peut le circuit court.
3 - Construire un territoire école qui favorise 
et accompagne les innovations, la créativité, 
l’adaptation en particulier face aux conséquences 
du récℎauffement climatique, des pandémies et 
de la crise économique que nous subissons. 
Un territoire qui doit devenir plus éducatif pour 
être plus procℎe de notre jeunesse, notre avenir... 
Nous militons pour la création de fi lières scolaires 
professionnalisantes sur notre commune ; nous 
insistons aussi pour la création, au sein de notre 
collège, de sections scolaires sportives. Nous 
invitons toutes nos associations à passionner 
notre jeunesse en l’attirerant vers des activités 
culturelles, artistiques et sportives. Notre combat 
sera celui de la lutte contre les addictions et la 
dépendance de nos enfants. 
Malgré un environnement sanitaire, économique 
et social très défavorable et sachant les diffi cultés 
que les plus vulnérables et les plus défavorisés 
d’entre nous rencontrent actuellement, je suis 
engagé, avec l’ensemble de l’équipe municipale à 
mes côtés, à vous aider au quotidien à surmonter 
cette triste période de crise et de pénurie. 
Je m’investis totalement pour que les leçons et 
adaptations que nous allons tirer de ces instants 
diffi ciles nous permettent d’imaginer et de créer 
la société de demain comme une véritable 
renaissance pour notre territoire. 
Forza, Pace è Salute per l’annu 2023. 

Disponible et tout à votre écoute, 
votre Maire, André ROCCHI



LUTTE CONTRE LE RÉCHAUFFEMENT 
CLIMATIQUE ET LA CANICULE

RISQUE INCENDIELes Présidents de l’ODARC et de l’OEHC, ont été 
reçu le 22 juillet dernier et ont pris note avec grand 
intérêt des solutions proposées.
Elles se déclinent en trois chapitres :
1. Un catalogue de sites susceptibles d’augmenter la 
ressource en eau :
3 Retenues collinaires
3 Micro retenues agricoles
3 Gestion du tapis végétal et remise en eau des 
sources et fontaines.
2. Mesures pour les économies d’eau avec 
propositions de nouveaux modes d’irrigation, travail 
proposé en collaboration avec les entreprises locales.
3. Création sur notre commune, de structures 
agricoles fonctionnant avec 95 à 99 % d’eau en 
moins :
3 Une ferme d’aquaponie sera créée, au niveau 
du CAT, permettant une dimension inclusive des 
handicaps, dans une opération qui joindra, tant la 
production que la recherche et le développement 
au service du monde agricole.

Le réchauffement climatique c’est aussi le risque 
d’inondation et de submersion. La commune 
de Prunelli opte pour une politique qui lui est 
propre et qui tourne le dos à la notion de replis 
stratégique demandé par l’État. Plutôt que fuir 
devant la montée des eaux, elle envisage de 
développer des activités sur l’interface terre-mer, 
d’inciter par la formation professionnelle notre 
jeunesse à se tourner vers les nouveaux métiers 
de la mer et des zones humides, vers les métiers 
de gestion du risque et toute activité de l’écologie 
du futur.  

Le 10 août dernier, Monsieur Le Maire 
André Rocchi a fait visiter l’ensemble des 
sites à risque incendie de la commune 
aux personnels du SIS et de l’ONF. Les 
zones dangereuses sont nombreuses 
et le risque est qualifié de majeur. Les 
divers signalements effectués à ce jour 
par la commune à la Communauté de 
Communes Fium’Orbu Castellu et à la 
Collectivité de Corse aboutissent pour 
l’instant à un programme de bilan et 
d’étude. Lors de cette visite, il a été 
demandé que des mesures d’urgence 
soient prises avant même le rendu de 
ces expertises.

ENVIRONNEMENT
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Notre commune, devant le réchauffement climatique et 
la canicule, qui provoquent une sécheresse et un manque 
d’eau important, s’est engagée sur une réflexion de façon 

à trouver des solutions à l’échelle de notre territoire.
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Une réunion de sensibilisation se 
tiendra au village de Prunelli dans le 
courant du premier trimestre.
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Le projet L’Aghja Sportiva e Scola di Prunelli devrait voir le jour dans les 4 ans. Une réunion de travail 
a été organisé début septembre avant le dépôt du permis de construire mi-septembre. 
Au mois de novembre, une réunion de préparation s’est tenue en mairie en présence de Monsieur 
le Sous-Préfet de Corté Yves Bossuyt et de représentants de la Collectivité de Corse en vue du 
financement du projet de plateau scolaire et sportif. Des échanges constructifs ont permis d’avancer 
sur les questions de financement du futur complexe. 

Les élèves de l’école maternelle Capannella 
ont désormais une salle de cantine digne 
de ce nom qui améliore les conditions de 
repas et libère un peu de place dans l’école. 
Ce nouvel espace a été inauguré par le 
Maire André Rocchi, ses élus et Monsieur 
le Sous-Préfet de Corté Yves Bossuyt qui 
a tenu à saluer le travail réalisé par la 
municipalité dans les domaines de la petite 
enfance et l’éducation scolaire. Le Maire 
remercie l’ensemble des personnes qui 
ont contribué à la réalisation de ce projet, 
le conseil municipal, les services technique 
et administratif, le personnel enseignant, 
les Atsem mais également la Collectivité 
de Corse, partenaire financier de cette 
opération.
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UN NOUVEAU PLATEAU SCOLAIRE 
ET SPORTIF SUR LA COMMUNE

INAUGURATION 
D’UNE SALLE 
DE CANTINE 
A CAPANNELLA

AGIR
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LE PROJET DU NOUVEL ESAT AVANCE

LE PLAN PAYSAGE DE PRUNELLI VILLAGE 

Une réunion de travail s’est 
tenue en mairie autour 
du projet de construction 
du nouvel ESAT Stella 
Matutina, en présence du 
maire André Rocchi, du 
directeur d’établissement 
Marc Buffignani, des élus en 
charge du projet Anne-Marie 
Damiani-Chiodi et Christian 
Paoli, de notre DGS Jacqueline 
Janiec ainsi que du cabinet 
Adp Architectes. 
Cette nouvelle structure se 
situera en plein cœur du village 
afin que les résidents puissent 
participer au développement 
du bourg et ainsi se retrouver 

La commune a souhaité réaliser une 
consultation des habitants afin de recueillir 
leurs avis sur l’aménagement paysager du 
village avec l’aide de Felice Olivesi, Architecte 
Paysagiste. Les 5 lieux choisis sont la fontaine, 
en face de la fontaine, la gendarmerie, 
l’église et derrière l’église avec les souhaits  

plus près de toutes les infrastructures dont dispose la commune 
tant commerciales que médicales ou culturelles (salle Cardiccia, 
Piazza di a Nazione, plage de Calzarellu, hippodrome, G5 ...)

suivants : des bancs pour se reposer et profiter 
des belles vues du village, de l’ombrage pour 
plus de fraîcheur en été, des arbres fruitiers 
pour mettre en valeur des terrains délaissés 
et partager les récoltes, du mobilier pour se 
retrouver et accueillir les jeux des enfants. 
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PRÉSERVATION DU PATRIMOINE

VALORISATION DES FONTAINES CUMUNU 
ET VALDU A PRUNELLI VILLAGE

Cette première journée a été un réel 
succès et a permis de transmettre un 
savoir-faire ancestral aux nouvelles 
générations à travers le maniement des 
outils, la remise en place des pierres 
mais aussi l’explication sur le rôle du 
patrimoine vernaculaire à travers les 
époques grâce aux témoignages des 
personnes ressources.
Nombreux ont répondu présents à l’appel 
de “Fighjula i petri”, sous l’impulsion de 
son président Olivier Simonpietri et de 
quelques bénévoles de l’association.

Une vingtaine de scouts belges, présents 
sur la commune pour la valorisation du 
couvent San Francescu, sont venus prêter 
main forte à l’initiative de l’association 
Mnemosina, représentée par Guy Jouan-
Pieri ainsi que Laure et Benoit Vaslin.
Mais aussi, des habitants de Prunelli 
village, accompagnés par Jules-François 
Paoli, président d’I Chjassi Fiumurbacci et 
les membres de son association Monique 
Bonino, Karine Levaray …

Tous ont œuvré toute la matinée, 
débroussaillage, arrachage des mousses 
et lierres, remise en état des pavements, 
dégagement et nettoyage des 
évacuations … et ont été récompensés par 
un spuntinu au Caffè Buttea, offert par la 
mairie, qui a clos cette matinée riche en 
échanges et convivialité !
Cette démarche s’inscrit dans un objectif 
de sauvegarde et de protection du 
patrimoine local rural afin de le faire 
sortir de l’oubli. Nous espérons que cette 
première opération sera le début d’une 
grande aventure, qu’elle aura permis 
de prendre conscience de l’intérêt de 
la restauration du patrimoine et ainsi 
fédérer des volontaires.

La commune de Prunelli, en collaboration avec l’association 
Fighjula i Petri, a organisé une journée dédiée à la remise en 

valeur des fontaines “Cumunu” et “Valdu”, deux édifices voûtées, 
construits probablement à la fin du 19ème siècle. Situées à 
Prunelli village, Cumunu se trouve sur le chemin qui relie le 

village à la plaine et Valdu à la sortie Ouest du village.
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EAU ET ENVIRONNEMENT 

ANIMATIONS 
SUR LE THÈME  
“LES ENJEUX DE
L’EAU DU
TERRITOIRE”

ESCAPE GAME 
« LES MYSTÈRES
DE L’EAU
SOUTERRAINE »Retour sur une journée d’échanges organisée 

en collaboration avec le CPIE Centre Corse – A 
Rinascita, Antoine Orsini et le Cinéma l’Excelsior.
La matinée a commencé par une balade animée 
sur la plage de Calzarellu, suivie dans l’après-
midi par une conférence «Eau et réchauffement 
climatique en Méditerranée» présentée par 
Antoine Orsini, Hydrobiologiste à l’Université de 
Corse.

Dans le cadre du projet sur les enjeux de l’eau 
mené avec le CPIE A Rinascita, la commune 
proposait de participer à une expérience 
unique : L’Escape Game «Les mystères de l’eau 
souterraine». Cette activité a été fortement 
appréciée, les retours étaient vraiment positifs 
et les sourires au rendez-vous.
Le temps d’un weekend, les participants ont 
pu se glisser dans la peau d’un scientifique et 
partir sur les traces d’un chercheur disparu, mais 
qu’on t-ils découvert ?
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LA MUNICIPALITÉ PARTENAIRE DE L’AVFF 
Depuis plusieurs années, le CCAS de Prunelli est 
partenaire de l’Association Vacances Football 
Fium’Orbu et permet à certains enfants de la 
commune, qui n’ont pas la chance de partir en 
vacances, de profiter de nombreuses activités 
tout au long du mois de juillet.
Au programme, animations autour du football, 
sensibilisation à l’arbitrage, tennis ballon … mais 
aussi piscine, aqua parc, futsal, initiation à la 
pétanque, au basket, au tir à l’arc …

LA MUNICIPALITÉ PARTENAIRE 
DU CERCLE DES NAGEURS

E Sfide Di U Tirrenu, grande compétition de natation en eau 
libre, est organisée chaque année par le Cercle des Nageurs du 
Fiumorbu à Calzarellu.
Lors de la 4ème édition, les quelques 150 nageurs inscrits à 
l’événement ont pu profiter de la présence de Malia Metella, 
Vice-Championne Olympique du 50m et également marraine 
de la manifestation. Cette année, E Sfide Di U Tirrenu était une 
étape de la Coupe de France eau libre  2022, labellisée du circuit 
EDF Aqua Challenge 2022 et support des CHAMPIONNATS DE 
CORSE eau libre 2022.

LA MUNICIPALITÉ PARTENAIRE  
DU FIUMORBU TENNIS CLUB

Après la réfection de l’éclairage d’un court de 
tennis et la pose de portes électroniques sur 
l’ensemble des courts, la municipalité a engagé 
de nouveaux travaux pour une meilleure 
pratique du tennis privilégiant sans cesse le 
confort et la sécurité des utilisateurs. 
Dans l’attente du futur plateau scolaire et sportif 
qui verra le jour dans les quatre ans à venir, le 
Fiumorbu Tc bénéficie désormais :
3 d’une amélioration des installations électriques 
3  d’une dalle de propreté entre les terrains 
3  d’une réfection de la tribune en pierre 
3  de la création de bancs en pierre 
3 du nettoyage des courts 
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COURS DE PILATES & YOGA

YOGA ENFANTS
ET FAMILLE 

DU KARATÉ SUR LA 
COMMUNE

Nouveauté dans la salle des associations du G5 Futsal, Coaching 
Sport et Bien-être tous les mardis et jeudis de 9h à 10h. Sonia 
Bautista est éducatrice sportive formée aux activités physiques 
adaptées pour encadrer des personnes atteintes de maladies 
chroniques, de pathologies diverses (cancer, fibromyalgie, arthrose, 
diabète, problèmes cardiovasculaires…) en lien avec l’ARS, et 
pouvant avoir accès au sport sur ordonnance.
Sonia dispense aussi cours de Pilates, gym douce senior, travail 
d’équilibre, mémoire, stretching…

Nouveau sur la commune, faites 
découvrir le Yoga à vos enfants avec 
Infini Equilibre. Informations et 
réservations au 06 23 84 45 57.

L’Oriente Karaté-
Do Ghisonaccia est 
désormais installé sur 
notre commune. Depuis 
septembre, le club est 
présent tous les vendredis 
de 18h à 19h30 (enfants) 
/ 20h (adultes) au 2ème 
étage du G5 Futsal !
N’hésitez pas à 
venir partager des 
entraînements avec 
Karaté traditionnel et 
sportif pour tout public 
dès 6 ans. A très vite sur les 
tatamis !   

L’association Yoga de la Plaine, très active sur notre 
commune, propose des cours collectifs de Hatha Yoga salle 
du G5 Futsal les lundis de 13ℎ à 15ℎ et les mercredis de 
18ℎ à 20ℎ. Bénéficiez également des bienfaits du Yoga lors 
des «journées dédiées à soi» une fois par mois avec Émilie, 
Isabelle et Frédérique. 
Pour les tarifs et réservations, contactez Frédérique au  
06 42 09 84 88 ou Émilie au 07 67 48 43 80.

L’ASSOCIATION YOGA DE LA 
PLAINE TRÈS ACTIVE SUR 
NOTRE COMMUNE
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LA CROIX ROUGE
FRANÇAISE
EST OUVERTE À TOUS

SOIRÉE MUSICALE A PRUNELLI VILLAGE 

La commune tient à féliciter l’Associu A 
Salvezza qui vient en aide aux personnes 
défavorisées, aux enfants malades et 
handicapés et aux personnes âgées dans 
le besoin. Il est important de saluer le travail 
remarquable accompli par Michel Baltolu 
et ses bénévoles notamment des collectes 
de vêtements et de jouets, des soirées de 
solidarité comme dernièrement dans notre 
EHPAD A ziglia mais aussi des journées de 
reconstruction pour les sinistrés.

Une belle soirée musicale a été organisée au 
village de Prunelli par les associations Soffiu 
di Lingua,  l’Altri monti et A Salvezza. La 
municipalité se réjouit que la salle polyvalente, 
fraîchement rénovée, accueille à nouveau 
fêtes et soirées dansantes pour le plus grand 
plaisir des habitants du village.

La Vestiboutique de la Croix-Rouge française est ouverte à 
tous. Permanence les lundis et vendredis de 14h à 18h (et sur 
rendez-vous) à Abbazia derrière le Fiumorbu Tennis Club.

A SALVEZZA POUR LES PLUS FRAGILES
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Après les élections municipales de 2020, comme 
partout ailleurs, la communauté de communes 
avait déjà dû renouveler ses instances en réélisant 
un Président, des Vice-Présidents et un bureau. La 
majorité de Prunelli avait fait le choix de soutenir 
le Maire de Ghisonaccia à la Présidence en 
échange de plusieurs contreparties constituant des 
préalables non négociables à tout accord, dont le 
plus étonnant était notre exclusion du bureau.
Bien qu’au courant du deal liant les deux majorités, 
nous avions estimé qu’il fallait tout de même 
présenter une candidature Per Prunelli car il était 
dans l’intérêt du territoire et de ses habitants que chaque force politique soit 
présente au bureau, comme lors de mandature 2014 – 2020. 
Forte de son alliance avec la majorité de Ghisonaccia qui représentent 18 
élus sur 38, la majorité de Prunelli avait présenté une deuxième candidate 
en même temps que notre candidat afin de nous empêcher de participer au 
bureau. Comme bien souvent malheureusement, les discours et les actes de la 
majorité de Prunelli sont en totale contradiction. Pour notre part, nous n’avons 
jamais demandé d’exclure qui que ce soit des instances de la communauté 
et nous avions même voté la représentante de la majorité à la deuxième vice-
présidence. 
L’alliance entre les majorités de Prunelli et de Ghisonaccia qui reposait 
principalement sur leur poids électoral au sein de l’institution aura été bien 
éphémère. Suite à la démission de plusieurs membres du bureau et de 
plusieurs Vice-Présidents (VP), la communauté de communes du Fium’Orbu 
Castellu a renouvelé une partie de ses instances le vendredi 01 décembre 2022.
Les principaux griefs opposés au Président par les démissionnaires consistaient 
à dénoncer une surreprésentation de la commune de Ghisonaccia et un 
exercice jugé trop exclusif des responsabilités. Ils réclamaient aussi un bureau 
plus restreint autour de 5 VP clamant que cela améliorerait la gouvernance 
de l’institution.
Fort de notre travail et de notre participation active à de nombreuses 
commissions, nous avons décidé de nous présenter non seulement au 
bureau mais aussi à la 1ère vice-présidence qui devrait être en charge de 
la problématique des déchets. Nous regrettons que le poids électoral de 
la majorité de Prunelli ait conduit les majorités des deux autres grosses 
communes à céder à leur préalable visant à nous exclure une fois de plus.
Mais nous constatons avec enthousiasme et humilité que la plupart des 
représentants des communes de montagne ont fait le choix de nous soutenir, 

leur confiance nous honore et nous tenons à les 
en remercier chaleureusement. Nous constatons 
également que la majorité de Ghisonaccia sort 
renforcée par cette nouvelle élection avec un Vice-
Président supplémentaire, ce qui nous conduit à 
penser que les raisons réelles du désaccord sont à 
chercher ailleurs. 
Nous félicitons les nouveaux VP pour leurs nouvelles 
responsabilités et nous espérons qu’ils seront 
à la hauteur de la tâche. Notamment sur les 
questions des déchets, de la culture ou encore de 
l’aménagement du territoire.

Per Prunelli continuera à être force de propositions et à travailler de façon 
constructive. 
Nous réfutons la petite musique visant à faire croire que l’on ne pourrait rien 
faire contre l’extension du centre d’enfouissement de la STOC. La commune a 
encaissé presque 800 000€ de redevance de la STOC en 2021 et ce devrait être 
pareil en 2022. La commune aurait donc pu aisément préempter les terrains 
du projet d’extension ou encore organiser un référendum sur la question 
comme nous le lui avions demandé par courrier en janvier 2021.
Etant réellement opposés au projet, nous avons de nouveau proposé une 
solution à la majorité lors du conseil municipal d’octobre. L’avis favorable 
de l’enquête publique ne repose que sur le fait qu’il n’y aurait pas d’autres 
projets de centres d’enfouissement. Ce n’est pas vrai et ce n’est pas une raison 
juridique valable afin d’accorder une nouvelle autorisation d’exploitation de 
15 ans. 
Nous avons donc proposé de prendre un avocat spécialisé en droit de 
l’environnement disposant d’une bonne expérience dans ce type de dossier 
afin d’attaquer les conclusions de l’enquête publique au tribunal. L’objectif 
étant de faire annuler le projet d’extension de la STOC.
Comme depuis le début, la balle est dans le camp de la majorité. 
Mais pour l’instant c’est silence absolu sur la question.
Nous avons aussi demander à la majorité d’arrêter les augmentations tout 
azimut et de baisser le taux communal de la taxe foncière dans le budget 
2023 afin de ne pas en rajouter au contexte économique difficile actuel.
St’annu à vene risicheghja torna d’esse difficiule per assai paisani. Speremu chì 
a nostra cumuna ùn si cuntenterà micca solu di dichjarazione di sulidarità ma 
ch’ella ne metterà in anda.
Vi prichemu à tutte è à tutti a pace è a salute per l’annu 2023 !

https://www.facebook.com/Per-Prunelli

La commune de Prunelli di Fium’Orbu est sacrifiée depuis de 
nombreuses années en subissant le tout-enfouissement des 
ordures ménagères de la moitié de la Corse. Si elle a été partenaire 
et solidaire depuis 40 ans d’une stratégie qui visait à se donner du 
temps pour mettre en place d’autres sites et d’autres méthodes 
elle ne peut cautionner les 15 années à venir une politique du pis-
aller qui est en fait celle de l’inaction et de l’indécision.
Désireux de participer à la recherche de solutions pérennes et justes 
nous prônons le traitement des ordures ménagères à l’échelle 
d’union de Communautés de Communes qui se choisiraient par 
affinité et qui assumeraient alors toute la responsabilité de cette 
problématique sur leur propre territoire.
Encore faut-il leur laisser toutes libertés quant aux solutions qui 
pourraient être validées par l’intermédiaire d’un référendum 
local. De fait, le positionnement de notre commune se rapproche 
de la politique de l’Office de l’Environnement actuel mais s’en 
différencie par la nécessité d’une mise en place plus rapide, plus 
incisive, plus active… Il est temps d’agir au plus vite si l’on veut voir 
dès 2025 diminuer de façon très significative les volumes d’OM 
enfouis en particulier sur notre commune.

Le 30 novembre dernier, nous avons décidé de quitter le groupe 
d’opposition « Per Prunelli » suite aux propos diffamatoires de sa 
tête de liste Esteban Saldana, parus quelques jours avant dans la 
presse. De ce fait, nous siégerons à partir de ce jour de manière 
libre et indépendante. 
Nous continuerons à travailler dans un esprit constructif et 
collectif, dans l’intérêt de notre commune, Prunelli di Fium’Orbu. 

IL NE PEUT Y AVOIR DE RESPONSABILITÉ
SANS LIBERTÉ

LIBRE OPINION

A la suite des élections à la Communauté de Communes à bulletin 
secret, Prunelli a obtenu une vice-présidence et 2 sièges au bureau. 
Nous nous réjouissons d’avoir fait élire la seule représentante 
féminine de ce bureau. Il est regrettable de constater qu’un élu de 
notre commune, Monsieur Esteban Saldana, ne se soit présenté aux 
élections du bureau que contre des élus de sa propre commune. Il 
n’est donc pas surprenant que notre représentativité communale, au 
sein de ce bureau, y soit réduite à 3 élus. 
Les délégations des vice-présidents sont en passe d’être attribuées, la 
commune de Prunelli est prête à participer activement au travail qui 
permettra une remise à niveau des divers dossiers actuellement en 
attente dont celui des ordures ménagères. 
Malgré une actualité internationale très triste marquée par les guerres, 
les épidémies et le dérèglement climatique, Inseme Per Prunelli 
reste dans l’espoir de jours meilleurs où la volonté d’agir de nos élus 
permettra de surmonter les épreuves à venir et de transformer cette 
crise en opportunité d’avenir. 
Pace è Salute a tutti. 

 
Les membres d’Inseme Per Prunelli.

Pace è Salute è chi st’annu novu fussi per noi tutti un annu di 
felicità è di sperenza.

Dominique VILLARD-ANGELI, 
Nicole FARENC, 

Nadine FABRE-ACHILLI
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RENTRÉE 
SCOLAIRE 
2022
«L’éducation est l’arme la plus puissante 
que vous puissiez utiliser pour changer le 
monde» Nelson Mandela.
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POUR LA FÊTE DE LA SCIENCE, LE 
CPIE A RINASCITA ET LA COMMUNE 
FRESQUENT AVEC LES LYCÉENS 

AU PLUS PRÈS DU SOLEIL À L’ÉCOLE 
ÉLÉMENTAIRE DE PRUNELLI

Au programme de la Fête de 
la Science, une sensibilisation 
des lycéens aux changements 
climatiques avec 3 types d’ateliers 
proposés :
• Fresque du climat 
• Empreinte écologique à l’heure 
du dérèglement climatique 
• Écologie marine : biodiversité des 
écosystèmes capable d’atténuer 
le dérèglement climatique

Toujours dans le cadre de la 
Fête de la Science, c’est au tour 
des élèves de CM1 et CM2 de 
l’école élémentaire de Prunelli 
de participer à une journée 
découverte de notre étoile Le 
soleil avec une mise en station 
de télescopes informatisés 
permettant l’observation de la 
surface du soleil, son atmosphère 
ainsi que les éruptions solaires. 
Merci à Alexandre Germany de 
Corse-Constellation pour tous 
ces commentaires éclairés sur les 
différentes étoiles dans l’univers, 
de leur formation à leur déclin.
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UN RALLYE NATURE ET CULTURE AFIN  
DE VALORISER LA LANGUE  
ET LA CULTURE CORSE 
AUPRÈS DES JEUNES
GÉNÉRATIONS 

Dans le cadre de l’appel à projet proposé par la Collectivité 
de Corse, le CPIE A Rinascita a organisé A Girandella di a 
Lingua, en partenariat avec la commune, sur le site de 
Calzarellu. 
Toute l’école élémentaire de Prunelli s’est donnée 
rendez-vous sous un soleil radieux pour célébrer A Festa 
di a Lingua, soit 242 élèves au total. 
Les classes étaient divisées en 20 équipes de 12 à 15 élèves 
qui circulaient d’atelier en atelier toutes les 20 minutes.
Leur objectif était de participer à un maximum d’ateliers, 
parmi les 18 proposés, afin de collecter les indices 
indispensables pour répondre à une énigme finale.
Les élèves de CP, CM1 et CM2 bilingue, vainqueurs du 
rallye, ont été les 3 premières équipes à apporter la bonne 
réponse le plus rapidement possible.
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FÉLICITATIONS À NOS BACHELIERS 
PROMOTION 2022

CÉLÉBRATION DU 14 JUILLET 

Le traditionnel lancer de chapeaux a clôturé la 
cérémonie en l’honneur des diplômés, symbole 
de leur réussite et de la fin de leur vie lycéenne.
Cette réussite est le fruit de nombreuses heures 
de travail, d’efforts et de sacrifices. Leur famille 
et leur entourage doivent aussi être associés 
à ce succès, ils y ont contribué, grâce à leur 
soutien moral et financier.
Cette réussite est également orchestrée 
par les responsables des lycées respectifs 
qui encadrent un ensemble pédagogique 
performant, composé d’un corps professoral 
sérieux et compétent et appuyé par des 
moyens administratifs efficaces.

«Le 14 juillet est la célébration du soulèvement 
de tout un peuple contre l’oppression et pour la 
Liberté. En ces temps difficiles, des dictatures 
tendent à s’imposer tout autour de la planète. 
Il est de la responsabilité de cℎaque ℎomme 

de conserver en lui sa capacité de réation, de 
courage et de fierté, capable de se mobiliser 
pour se dresser en ℎomme libre contre toutes 
contraintes injustes ou ℎumiliantes pour son 
peuple.» André ROCCHI
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Nous sommes fiers de compter cette année 
pour notre seule commune 33 lauréats donc 
26 avec mentions.
Encore toutes nos félicitations aux diplômés :
Les admis : Yossra BEN KAHLA, Iulian FEKETE, 
Joseph PACCIONI, Chiara PIERI, Damien 
RUSAFA, Laurina SANTONI, Lucas SARAIS
Les mentions AB : Lucas CALENDINI, 
Lola CASANO, Flavian CHAMBRON, 
Dylan CHUPEAU, Chaïma EZZINE, 
Baptiste FOUGIER, Thomas LENZINI, Lidia 

MENDONCA, Ambre MONTES FERREIRA, 
Lara PEIXOTO SOUSA, Jean-Michel POLINI, 
Pauline RAYMOND, Nisrine ZEGHARI
Les mentions B : Yousra ABBAOUI, Alicia 
ANGELINI, Emma ASSERAY, Emma 
COSTANTINI, Nadim HAMADA, Elisa 
LAMARCA, Evanna-Lésia MUSETTI, Chloé 
MUSSOT, Léa PAOLI, Carlina PIETRI
Les mentions TB : Laurina BARTOLI, Emma 
LENZOTTI, Lucas VILLEMAINE (avec les 
félicitations du jury)
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VERNISSAGE DE NOTRE GRAND 
CONCOURS PHOTO AMATEUR 

Vous avez été nombreux à participer à notre 
grand concours photo amateur organisé avec 
le CPIE Centre Corse – A Rinascita dans le cadre 
de notre projet «Atlas de la Biodiversité» et 
nous vous en remercions.
Remercions également les membres du jury 
et tous les partenaires sans qui ce concours 
n’aurait pu avoir lieu.  
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LES LAURÉATS DU CONCOURS 
PHOTO AMATEUR ONT ÉTÉ 

RÉCOMPENSÉS À L’OCCASION 
D’UN VERNISSAGE DANS LES 

JARDINS DE LA MAIRIE À 
MIGLIACCIARU.
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André Rocchi, Victoria Colombani, Elodie 
Gambotti, Yannick Doublet et Georges 
Guéniot ont remis les prix du jury et du public 
dans les catégories ado et adulte. Le prix du 
jury catégorie adulte est décerné à François 
Valadier-Gelormini pour sa photo « Abastescu» 
sur le thème « Au fil de l’eau ». Il remporte un 
appareil photo Reflex Canon.

Le prix du jury catégorie ado est décerné à 
Romane Martin pour sa photo « Après la 
tempête » sur le thème « Le littoral en hiver ». 
Elle remporte un appareil photo Reflex Canon.

Le prix du public catégorie adulte est décerné 
à Chris Colombani pour sa photo « Surprise en 
trial » sur le thème « Les rencontres animalières 
». Il remporte un vol découverte Sud Corse avec 
l’aéroclub Ghisonaccia Alzitone.

Le prix du public catégorie ado est décerné 
à Graziella Rossi pour sa photo « Jardin du 
crapaud » sur le thème « Les amphibiens ». 
Elle remporte une initiation à la technique 
photographique avec Yannick Doublet.

Toutes les photos gagnantes, d’avril 2021 à mars 
2022, ont été valorisées dans un calendrier 
remis par les membres du jury à l’Association 
Don du Sang Bénévole de Plaine Oientale 
présidée par Jacques Sculteur.
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RETOUR SUR L’AGENDA ESTIVAL 
BOUGER SUR PRUNELLI
Avec ses différentes structures d’accueil et de diffusion culturelle, ainsi que son programme 
d’animations riche et diversifié tout au long de l’année, la commune de Prunelli s’inscrit comme étant 
l’un des points d’ancrage culturels de la Plaine Orientale.
Cet été, la municipalité a fait le pari de proposer un agenda estival exceptionnel sur trois sites, en bord 
de mer à la Tour de Calzarellu, en plein cœur du village Piazza di a Nazione et également en altitude au 
village de Prunelli. Ces animations, offertes par la commune, ont remporté un véritable succès. Il y en 
avait pour tous les goûts, représentations théâtrales avec la compagnie I Stroncheghjetta, concerts duo 
violon-piano, Quassù ou encore Jean-Charles Papi, le groupe Anda et I Mantini, deux nuits des étoiles 
avec Corse Constellation, un Stand Up de Gustavo Farias, sans oublier les temps forts des associations.
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FANTASTIQUE SUCCÉS 
POUR LA PREMIÈRE HALLOWEEN PARTY

Quel succès pour la première édition d’Halloween 
Party dans notre beau village de Prunelli. Merci 
à tous d’être venus si nombreux, merci pour vos 
compliments et vos encouragements. L’équipe 
animation vous concoctera un programme 
encore plus réussi l’année prochaine.
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PRUNELLI DI FIUM’ORBU A CÉLÉBRÉ 
A FESTA DI A LINGUA

PATINOIRE : 
UNE PREMIERE SUR LA COMMUNE 

Dans le cadre du projet A Festa di a Lingua, 
soutenu par la Collectivité de Corse, la commune 
a organisé des animations entièrement 
gratuites.
Ce rendez-vous annuel important a pour 
but de faire perdurer la culture Corse et son 
patrimoine, de promouvoir le développement, 
la connaissance et l’usage de la langue Corse.
A cette occasion, la commune proposait un 
conte bilingue «Fiammulina è Babbu Natali» 
par la compagnie Locu Teatrale au cinéma 
l’Excelsior, puis à la salle polyvalente de 
Prunelli village la pièce de théâtre en langue 
Corse «Un aria di famiglia» par la compagnie I 
Stroncheghjetta.
« A lingua hè a vita » (la langue c’est la vie). Il 
s’agit, à travers ces rendez-vous, de donner du 
bonheur à tous et attirer petits et grands vers la 
langue Corse.

Pour la première fois sur la commune, une 
patinoire a été installée au cœur de Migliacciaru 
et a ainsi pu faire perdurer la magie des fêtes 
bien au-delà du Marché de Noël. 
Vous avez été nombreux à chausser vos 
patins et à profiter des animations gratuites, 
gonflables, balades en calèche, spectacles, 
ateliers créatifs et maquillage. C’était un 
immense bonheur de vous voir patiner dans la 
bonne humeur, partager de bons moments de 
glisse, de gamelles et de détente en famille ou 
entre amis.
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PRUNELLI EST ENTRÉ DANS LA MAGIE DE NOËL
Le marché de Noël de Prunelli est devenu au 
fil des ans un rendez-vous incontournable mais 
avant tout familial et convivial. C’est un long 
travail d’équipe, où élus, agents communaux, 
bénévoles travaillent main dans la main afin de 
proposer une manifestation à taille humaine 
qui entend diffuser l’esprit de partage impulsé 
par les fêtes de fin d’année.
« Noël n’est pas un jour ou une saison, c’est un 
état d’esprit ». 
Être dans l’esprit de Noël, c’est faire vivre cette 
ambiance un peu magique le temps d’un 
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weekend où petits et grands enfants peuvent 
s’immerger dans la chaleureuse ambiance des 
fêtes de Noël.
Merci à tous pour vos compliments, vos 
encouragements qui nous donnent l’envie et 
la force de nous dépasser chaque année. Sans 
vous, rien ne serait possible.
Le rendez-vous est déjà pris le deuxième 
weekend de décembre 2023. Magie et 
enchantement seront toujours au programme 
afin de faire briller les yeux des enfants.
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DÉBUT DU CHANTIER
D’UNE NOUVELLE 
AIRE DE JEUX

JOURNÉE DÉCOUVERTE 
DE NOTRE ÉTOILE 
LE SOLEIL 

UN NOUVEAU 
VÉHICULE 
POUR LA COMMUNE 

UNE PREMIÈRE 
DÉAMBULATION 
ARCHITECTURALE 
RÉUSSIECet espace sera un véritable lieu de vie, un 

endroit convivial où se retrouver et partager en 
famille et entre amis, un projet vecteur de lien 
social intergénérationnel. 

Le public est venu nombreux assister à l’éclipse 
partielle du soleil le 25 octobre dernier, 
commentée par Alexandre Germany de 
Corse Constellation à l’aide de 4 télescopes 
informatisés permettant l’observation de la 
surface du soleil, son atmosphère ainsi que les 
éruptions solaires.
Cette journée était offerte par la municipalité 
dans le cadre de la 14ème édition de l’événement 
«Le jour de la nuit», grande manifestation 
nationale de sensibilisation à la pollution 
lumineuse, à la protection de la biodiversité 
nocturne et à la beauté du ciel étoilé. 

Grâce à nos partenaires, la municipalité a pu 
faire l’acquisition d’un nouveau véhicule pour 
le bon fonctionnement de l’ensemble des 
services. Merci aux entreprises Ambulances 
de la Plaine, Francisci TP, Meoni, CESR 20, TP 
Guidicelli Jean-François, Costa Serena Hygiène, 
Casa Corse BTP, Transports Calendini et Taxis 
Costa Serena, Groupe Petroni, Renault Dekra 
Susini, Climafroid, A Cupulatta, Belay Assurance, 
Porta David Environnement, Corse Diffusion, 
Kyrn Cuisines, Fleurs de lys et Protect. 

Une balade sur l’histoire du bois, organisée par 
la Maison d’Architecture de Corse, a permis 
aux habitants du Fium’Orbu de redécouvrir 
des lieux emblématiques de notre région, 
Catastaghju avec les vestiges de la Fortef, 
Agnatellu et Calzarellu qui fut le seul port 
commercial de la Plaine Orientale d’où le bois 
était acheminé vers l’Europe. 
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PAIN ET LÉGUMES FRAIS POUR LES HABITANTS 
DU VILLAGE 

CÉLÉBRATION DU 11 NOVEMBRE 1918

COMME UN 15 AOÛT À PRUNELLI VILLAGE 

Nouveaux services à Prunelli village qui bénéficie 
désormais de pain frais et viennoiseries sur 
commande et réservation pour le lendemain au 
Caffé Buttea, ainsi que la vente de fruits et légumes 
tous les jeudis matin par U Fred’inu Dragulinu. 

Extrait du discours d’André ROCCHI : « Pour 
personnaliser ce discours, je parlerai aujourd’ℎui 
de l’un de nos frères. Susini Cℎarles-Marie né en 
1887 à Prunelli di Fium’Orbu, soldat du fameux 
173ème Régiment d’Infanterie. Mort en Meurtℎe 
et Moselle en 1914, inℎumé à Vitremont nécropole 
nationale de Friscati. Sans doute comme d’autres, 
il a pu recevoir le maigre réconfort de colis 
familiaux où l’on glissait dans des cℎaussettes 
quelques cℎâtaignes. Ensevelis sous la terre des 
bombardements, les ℎommes n’ont pas survécu 

Pour certains le 15 août rime seulement avec 
vacances mais pour Prunelli village cette date est 
sacrée et célèbre la montée au ciel de Marie, la mère 
du Christ, lors de l’Assomption. A cette occasion, le 
village s’anime, tournois de foot, concours de boules 
en doublette, messe, procession sans oublier le 
traditionnel bal sur la place principale. 

mais les cℎâtaignes corses ont fait pousser un 
bois de cℎâtaigniers au milieu des pins au col de 
la Cℎapelotte vers Saint Dizier. Malgré la folie des 
despotes et grâce à nos anciens, la vie comme 
toujours a ainsi trouvé son cℎemin. Mais je ne puis 
m’empêcℎer de penser souvent à ceux qui comme 
Cℎarles-Marie ont dû penser à leur terre de Corse 
dans leur dernier souffle de vie. Certes ils reposent 
près de leurs frères d’armes mais j’entends parfois 
leurs voix murmurer M’anu lacℎiatu qui. 
Aujourd’ℎui parce que la paix ne dépend 
finalement que de nous, il convient d’enseigner 
aux jeunes générations qu’elle régresse quand 
se renforce la ℎaine de l’autre, qu’elle s’affaiblit 
de la compétition absurde entre les peuples et 
pire encore qu’elle disparaît quand la soif de vivre 
ensemble et de construire un monde de fraternité 
et de progrès s’amenuise. Il n’y a de vraie paix que 
si elle est engendrée dans la justice et la liberté. A 
l’ℎeure où le despotisme émerge tout autour de 
la planète, souvenons-nous qu’il ne dure qu’à la 
condition de faire peur par la force.
C’est dans un esprit de lucidité et de fraternité que 
notre commune investit et se pencℎe résolument 
vers sa jeunesse pour qu’elle s’épanouisse dans 
l’amour du procℎain pour ne plus jamais vivre 
tout cela. »



Mariages
2ème Semestre 2022

DOMINICI Olivia 
                   et MILANI Pascal  le 30 juillet
MAZZILLI Nathalie 
                  et LAMY Pascal  le 11 août
LEANDRI Coraline 
                  et TIBERI Sébastien  le 18 août
FALL Coura 
                  et ROY Romain  le 24 septembre
NATALI Vittoria 
                 et MAHE Anthony  le 3 décembre
GONCALVES Tifany 
                 et NADIR Mohammed  le 5 décembre
THOMAS Marie 
                 et WADI Tarik  le 15 décembre

Décès
2ème Semestre 2022

FARENC Dominique  le 4 juillet
LAFOLIE ép ALBERTI Jacqueline  le 11 juillet
COLOMBANI ép NOTEBAERT Marcelle  le 11 juillet
BRUNNER Didier  le 14 juillet
MATACCHIONI ép BARTOLI Marie  le 20 juillet
BEN RABAH Wahid  le 26 juillet
VIGNAU André  le 9 août
FILIPPI Marie  le 20 août
VITTORI ép BARTOLI Mariuccia  le 15 septembre
LARTIGUE ép FISCHER Josette  le 15 septembre
PAOLI Georges  le 18 septembre
MELONI ép GALLOIS Ignace  le 19 septembre
MOUTTE ép VITTORI Michèle  le 2 octobre
MICAELLI Martin  le 3 octobre
KOWALSKI ép LESNIAREK Marguerite  le 22 octobre
BEN IKHLEF ép BEN TAHAR Rabha  le 2 novembre
SANCHES Diamentino  le 2 novembre
DEFENDINI Antoine  le 3 novembre
GERARDESCHI Louis  le 3 novembre
PENN ép MARC Josèphe  le 4 novembre
BOY Jean  le 4 novembre
SOUBIRANT Jean  le 10 novembre
BIANCARELLI ép NICOLAI Rosalie  le 23 novembre
BARTOLOMEI 
ép RISTERUCCI Joséphine  le 2 décembre
DEFENDINI 
ép COLOMBANI Catherine  le 9 décembre
ARNAUD ép UTRERA Jeanne  le 9 décembre
ROSSINI Jean  le 14 décembre
MICHELANGELI 
ép VALENTINI Marie  le 14 décembre

Naissances

BENJELALI Dina  le 18 juillet
TUDORACHIE Raysa-Maria  le 14 septembre
SUSINI Carlu-Maria  le 21 septembre
SAASSOUI Lyana  le 28 septembre
BANE Yanis  le 11 octobre
ROSU Miroslav-Octavian  le 13 octobre
JIANU Albert-Nicolas  le 3 novembre
HICHARD Marceau  le 6 novembre
GASPERINI Felice  le 14 novembre
SAULI Marc’Andria  le 29 novembre
MARCENAC Laura-Maria  le 16 décembre

2ème Semestre 2022

Toutes les informations sont disponibles
sur le site de la mairie : 
www.prunellidifiumorbu.fr
Et pour ne rien rater de l’actualité, 
pensez à vous inscrire à la newsletter.
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